

# HUVER好薇 - 海葡萄洗卸凝膠

产品名称	HUVER好薇 - 海葡萄洗卸凝膠
公司名称	陕西好薇化妆品有限公司
价格	.00/个
规格参数	品牌:HUVER好薇 成分:纯天然
公司地址	陕西省西安市高新区科技路66号1幢2单元21002室
联系电话	13152012725

## 产品详情

功效：

溫和潔淨毛孔髒汙及彩妝清除一瓶完成，無油脂成分，不會阻塞毛孔，清爽的凝膠狀質地，有效將油脂與污垢包覆清除。內含溫和的天然萃取酵素，能於洗淨肌膚的同時，產生凝聚作用，加速代謝毛孔老廢角質及表皮污垢，使用後明顯感覺肌膚柔滑、細緻，加速保養成分的有效吸收。

Effect : Pore cleansing and makeup removing at the same time, Oil-free composition, gel appearance , clean up and remove the dirt on face effectively. Natural extractive enzyme would combine exfoliator and soft skin at one .Make skin soft and tight.

使用方法：

1. 卸妝 - 以乾燥雙手直接取適量凝膠，於臉部按摩後再以溫水洗淨即可。

1. makeup removing : apply this product on face, massage for a while then wash it with warm water.

2. 洗臉 - 將臉部沾濕，取適量於臉部按摩，再以溫水洗淨即可。

2. Cleaning : get face wet then apply this product, massage for a while then wash it with warm water.

注意事项：

請放置陰涼乾燥處及小孩無法拿取之處，使用後瓶蓋須蓋緊，並儘量置放於較為乾燥的環境，以確保產品品質。

儲存方式：避光，25 ° 以下恒溫，密封防潮

Storage: keep out of the sun , indoor temperature preservation (25 )

净含量 : 150ml

net vol : 150ml